
1 日
に ち

に 何
な ん か い

回も 手
て

を 洗
あ ら

いましょう
◆ 1 日

にち

に 何
なんかい

回も 石
せっけん

鹸で 手
て

を 洗
あら

いましょう。ア
あ る こ ー る

ルコール消
しょうどく

毒を しま しょう。

洗
あら

っていない手
て

で  目
め

・鼻
はな

・口
くち

などを 触
さわ

らないように してください。

感
か ん せ ん し ゃ

染者 <= 新
し ん が た

型コ
こ ろ な う い る す

ロナウイルスの 病
び ょ う き

気に なった人
ひ と

> の 世
せ わ

話を する
人
ひ と

は できるだけ 決
き

まった人
ひ と

が してください。
◆ 次

つ ぎ

の (1) ～ (4) 病
び ょ う き

気などが ある人
ひ と

は 感
か ん せ ん し ゃ

染者の 世
せ わ

話を しないように して
ください。

(1) 心
し ん ぞ う

臓・肺
は い

・腎
じ ん ぞ う

臓の 病
び ょ う き

気の人
ひ と

  (2) 糖
とうにょうびょう

尿病の人
ひ と

  (3) 免
め ん え き

疫の力
ちから

<= 体
からだ

にウ
う い る す

イルスや 

菌
きん

が 入
はい

っても それに 勝
か

つ力
ちから

> が 低
ひ く

い人
ひ と

 (4) 妊
に ん ぷ

婦の人
ひ と

部
へ や

屋を 分
わ

けましょう
◆ 個

こ し つ

室 <= ひとりだけの 部
へ や

屋 > に してください。食
た

べる時
と き

・寝
ね

る時
と き

も 別
べ つ

の
部

へ や

屋に してください。
・子

こ

どもが いる人
ひと

や 部
へ や

屋の数
かず

が 少
すく

ない場
ば あ い

合も あります。部
へ や

屋を 分
わ

けることが できないと
きは 2m 以

いじょう

上 間
あいだ

をあけたり カ
か ー て ん

ーテンなどで 場
ば し ょ

所を わけてください。
・寝

ね

るときは 頭
あたま

と 足
あし

の場
ば し ょ

所が 反
はんたい

対に なるように しましょう。

◆ 病
びょうき

気に なったかもしれない 人
ひと

は できるだけ 部
へ や

屋から 出
で

ないように しま
しょう。
ト

と い れ

イレ・風
ふ ろ

呂など 一
いっしょ

緒に 使
つか

うところは 必
ひつよう

要なときだけ 使
つか

ってください。できるだけ 使
つか

う
回
かいすう

数を 少
すく

なくしましょう。

裏
うらめん

面へ

家
か ぞ く

族が 新
し ん が た

型コ
こ ろ な う い る す

ロナウイルスに かかった かもしれない とき

家
い え

の中
な か

で 注
ち ゅ う い

意すること
～８

や っ

つの ポ
ぽ い ん と

イント～
（一

いっぱんしゃだんほうじん

般社団法人 日
にほんかんきょうかんせんがっかい

本環境感染学会の 資
しりょう

料から）2020 年
ねん

３月
がつ

１
ついたち

日

厚
こうせいろうどうしょう

生労働省の  チ
ち ら し

ラシを  もとにして  城
じょうようしこくさいこうりゅうきょうかい

陽市国際交流協会が  作
つく

りました。

マ
ま す く

スクを つけましょう
◆ 使

つ か

った マ
ま す く

スクは 他
ほ か

の 部
へ や

屋に 持
も

って 行
い

かないで ください。
◆ マ

ま す く

スクの 表
ひょうめん

面を 触
さ わ

らないでください。マ
ま す く

スクを とるとき
は ゴ

ご む

ムや ひもを 持
も

って 外
は ず

しましょう。
◆ マ

ま す く

スクを 外
は ず

した後
あ と

は 必
かなら

ず 石
せ っ け ん

鹸で 手
て

を 洗
あ ら

いましょう。
（手

て

や 指
ゆ び

を 消
しょうどく

毒する ア
あ る こ ー る

ルコールでも よいです）
※マ

ま す く

スクが 汚
よご

れたときは すぐに 新
あたら

しい 清
せいけつ

潔な 乾
かんそう

燥マ
ま す く

スクに 換
か

えて ください。
※マ

ま す く

スクが ないときなどに 咳
せき

や くしゃみを するときは テ
て ぃ っ し ゅ

ィッシュなどを 口
くち

と 鼻
はな

に かぶ
せて ください。



みんなが 手
て

で 触
さ わ

る ところを 消
しょうどく

毒しましょう

◆ 家
か ぞ く

族の みんなが 手
て

で 触
さ わ

るところ（ド
ど あ

アの取
と

っ手
て

・
ベ

べ っ ど

ッド柵
さ く

など）は 薄
う す

めた 家
か て い よ う

庭用塩
え ん そ け い

素系漂
ひ ょ う は く ざ い

白剤で 拭
ふ

い
た後

あ と

 水
み ず

を 含
ふ く

んだ布
ぬ の

で 拭
ふ

きましょう。

・感
か ん せ ん し ゃ

染者や 病
び ょ う き

気の 疑
うたが

いのある人
ひ と

は 外
そ と

に 行
い

かないで ください。
・家

か ぞ く

族や 一
い っ し ょ

緒に 住
す

んでいる人
ひ と

も 熱
ね つ

を 測
は か

るなど 健
け ん こ う

康に 注
ち ゅ う い

意してください。  
どうしても 行

い

かなくてはいけない 用
よ う じ

事 以
い が い

外は できるだけ 外
そ と

へ 出
で

かけない
で ください。特

と く

に 咳
せ き

や 熱
ね つ

が あるときは 仕
し ご と

事などに 行
い

かないで ください。

換
か ん き

気 <= 部
へ や

屋の 空
く う き

気を 入
い

れ換
か

えること > を しましょう

◆ 決
き

まった 時
じ か ん

間に 換
か ん き

気を してください。他
ほ か

の 人
ひ と

と 
一
い っ し ょ

緒に 使
つ か

う 部
へ や

屋も 換
か ん き

気を しましょう。

汚
よ ご

れた リ
り ね ん

ネン <= シ
し ー つ

ーツや 枕
まくら

カ
か ば ー

バー > や 服
ふ く

を 洗
せ ん た く

濯しましょう
◆ 汚

よご

れた 服
ふく

・リ
り ね ん

ネンを 触
さわ

るときは 手
てぶくろ

袋と マ
ま す く

スクを つけてください。

いつもと 同
おな

じ方
ほうほう

法で 洗
せんたく

濯して 完
かんぜん

全に 乾
かわ

かしてください。
・便

べん

に ウ
う い る す

イルスが まじっている ことが あります。

ゴ
ご み

ミは しっかりと 包
つ つ

んで 捨
す

てましょう

◆ 使
つ か

った テ
て ぃ っ し ゅ

ィッシュは すぐに ビ
び に ー る

ニール袋
ふくろ

に 入
い

れてください。外
そ と

に 出
だ

すときは しっかり 包
つ つ

んで 捨
す

てて ください。その後
あと

は すぐ
に 石

せっけん

鹸で 手
て

を 洗
あら

いましょう。

・物
もの

に ついた ウ
う い る す

イルスは しばらく 生
い

きています。
・家

か て い よ う

庭用塩
え ん そ け い

素系漂
ひょうはくざい

白剤は 主
おも

な 成
せいぶん

分が 次
じ あ え ん そ さ ん

亜塩素酸ナ
な と り う む

トリウムで あることを 確
かくにん

認してくださ
い。次

じ あ え ん そ さ ん

亜塩素酸ナ
な と り う む

トリウムの 濃
の う ど

度は 約
やく

0.05% に なるように 薄
うす

めて 使
つか

ってください。

◆ ト
と い れ

イレや 洗
せ ん め ん じ ょ

面所は いつも 使
つ か

っている 家
か て い よ う

庭用洗
せ ん ざ い

剤で 洗
あ ら

い 家
か て い よ う

庭用
消
し ょ う ど く ざ い

毒剤で 何
な ん か い

回も 消
し ょ う ど く

毒しましょう。
・タ

た お る

オル・服
ふく

・食
しょっき

器・箸
はし

・ス
す ぷ ー ん

プーンなどは いつもの 洗
あら

い方
かた

で よいです。
・感

かんせんしゃ

染者の 使
つか

ったものを 分
わ

けて 洗
あら

う 必
ひつよう

要は ありません。

◆ 洗
あ ら

う前
ま え

の ものを 一
い っ し ょ

緒に 使
つ か

わないように してください。
・特

とく

に ト
と い れ

イレ・洗
せんめんじょ

面所・キ
き っ ち ん

ッチンの タ
た お る

オルは 一
いっしょ

緒に 使
つか

わないように 注
ちゅうい

意しましょう。


